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Brividi 
da influenza



A Gio Ponti: il successo in un gioiello

U
n gioiello è... per sem-
pre”. Dicevano una pub-
blicità ed una frase, or-
mai, diventata celebre. E 
chissà che non sia lo stes-
so anche per la castanese 

Elena Bossi. Intendiamoci, però, 
stavolta quel “per sempre” non è 
nel senso e significato pubblicita-
rio, bensì perché l’esperienza (le-
gata, proprio, al mondo dei gioielli) 
che sta vivendo in questi giorni la 
24enne rimarrà, per sempre, nella 
sua memoria e nel suo personalis-
simo album dei ricordi. Di Castano 
Primo, studentessa universitaria, 
Elena è, infatti, tra i designer e 
produttori orafi lombardi che, fino 
ai primi di febbraio, esporranno le 
loro opere alla Triennale Design 
Museum di Milano, in occasione 
di ‘Gioielli per Milano’, mostra ed 
iniziativa a cura di Alba Cappel-

lieri (professoressa di design del 
gioiello al Politecnico milanese), 
vera e pro-
pria vetrina 
dove sono 
presenta t i 
40 capo-
lavori che 
raccontano 
e celebrano, 
appunto, il 
capoluogo 
m e n e g h i -
no e dove, 
soprattutto, 
sono riuniti ed hanno lavorato in-
sieme i migliori maestri, giovani, 
imprenditori ed artigiani del settore. 
“E’ nato tutto quasi per caso – rac-
conta Elena – dal momento che mi 
sto laureando presso la facoltà del 
design, mi è stato proposto di esse-
re presente all’importante evento. 
Subito ho accettatto: è per me un 
onore vedere il mio lavoro espo-
sto con quello di maestri ed esperti 

del mondo orafo”. Nello specifi-
co, l’opera della 24enne si intitola 

‘Gio Ponti 
Dixit’ ed è 
una collana, 
o m a g g i o , 
proprio, a 
Gio Ponti ed 
al suo amore 
per la città di 
Milano dove 
ha vissuto, 
lavorato ed 
i n segna to . 

Interamente 
realizzata in argento, è compo-
sta da 4 ciondoli: il primo porta il 
nome dello stesso Ponti, il secondo 
propone la celebre frase dell’ar-
chitetto “Milano è la cosa più ita-
liana d’Italia”, il terzo, invece, è 
la miniatura della Superleggera e, 
infine, l’ultimo, è la sagoma del 
grattacielo Pirelli di notte. “Gioiel-
li per Milano”, però, è solamente 
l’ultimo di una serie di successi e 

Elena Bossi, studentessa di Castano Primo, protagonista a Milano  

di Alessio Belleri

LA SOCIETÀ DI SERVIZI NON È TENUTA 
AD ANTICIPARE L’IVA FINO AL PAGAMENTO

DOMANDA: Sono amministratore di una società di medie dimensioni che si occupa di analisi di laboratorio a scopo 
veterinario. A causa della crisi economica mondiale, la società da me rappresentata ha difficoltà a recuperare i propri 
crediti e si trova spesso a dover anticipare l’iva delle fatture senza sapere se poi la fattura gli verrà effettivamente 
saldata e l’iva rimborsata dal cliente. Vorrei sapere se c’è la possibilità di pagare l’iva delle fatture solo nel momento, 
eventuale, in cui le fatture sono saldate dal cliente.
RISPOSTA: Bisogna innanzitutto distinguere a seconda dell’oggetto sociale dell’impresa e, in particolare, se l’attività 
prevalente sia cessione di beni o di prestazione di servizi. Nel suo caso non v’è dubbio che si tratti di prestazione di 
servizi. Ai sensi dell’art. 6, comma V, DPR 633/1972 (cosiddetta Legge Iva): “L'imposta (Iva, n.d.a.) relativa alle 
cessioni di beni ed alle prestazioni di servizi diviene esigibile nel momento in cui le operazioni si considerano effettua-
te secondo le disposizioni dei commi precedenti …”. A mente del comma III del medesimo articolo “Le prestazioni di 
servizi si considerano effettuate all'atto del pagamento del corrispettivo …”. Dal combinato disposto delle suddette 
disposizione normative, dunque, si evince che, solo relativamente alle società di prestazione di servizi e non di cessio-
ne di beni, la fattura può essere emessa – e l’iva saldata allo stato – anche nel momento dell’avvenuto pagamento da 
parte del cliente. Ciò, salve le eccezioni espressamente previste dalla medesima Legge Iva, alla quale si rimanda. Per la 
maggior parte delle imprese che hanno come oggetto sociale la prestazione di servizi, dunque, vi è la possibilità di 
emettere una nota proforma indicante l’importo dovuto, non numerata, non riportante la parola “fattura” e recante la 
dicitura “una volta effettuato il pagamento seguirà fattura”, fino al momento, eventuale, in cui avverrà il saldo. Solo in 
tale momento sarà necessario emettere regolare fattura.

Per info ed approfondimenti: 
Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale

filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale

traguardi raggiunti, nonostante la 
giovanissima età, da Elena. “Nel 
2008 – spiega – ho partecipato alla 
prima edizione del ‘Fashion Details 
Award’, promosso dal consorzio 
Tessilivari e Fiera Milano, ottenen-
do il terzo posto con il progetto ‘In 
the Mood for Love’ (e sempre dallo 
stesso anno collaboro con Red Bull 
Italy nell’ideazione di attività di 
unconventional marketing). Ma fin 
dal primo anno di studi ho iniziato 
ad avvicinarmi alla moda, con la-
vori per diversi brand in showroom 
e backstage, durante campagne di 
vendita e fashion week. Quindi, 
nel 2009, ho frequentato un corso 
di approfondimento del sistema 
moda presso Solid Group, venendo 
a contatto con il mondo del jewel-
lery design verso cui ho, successi-
vamente, indirizzato il mio piano 
di studi, mentre, nel 2010, sono 
diventata volontaria per la Ong 
‘Cisv’, accompagnando ragazzi in 
scambi culturali extra Europa”. 
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Influenza: il ‘picco’ è per fine mese

I
l tempo freddo, piovoso e 
umido delle scorse settimane 
ha già iniziato a ‘indebolire’ 
le nostre difese immunitarie, 
ma la vera influenza non è 
ancora arrivata. Il tradizio-

nale ‘picco’ è previsto quest’anno 
per la fine del mese di gennaio con 
la ripresa a pieno regime di scuole 
e momento di incontro tra le per-
sone. Questa la segnalazione del 
Ministero della Salute: “Durante il 
periodo invernale decine di milioni 
di persone contraggono l’influen-
za, una malattia respiratoria vira-
le facilmente trasmissibile per via 
aerea. Quest’anno il picco di casi 
è previsto tra i mesi di gennaio e 
febbraio e saranno dai tre milioni e 
mezzo ai cinque milioni le persone 
che nel nostro Paese dovranno fare 
i conti con i sintomi influenzali. 
Tuttavia si tratterà di una stagione 
influenzale senza particolari allar-
mi. Gli esperti raccomandano di 
osservare le misure di igiene e pro-

tezione individuali, utili a preveni-
re la diffusione del virus influenza-
le, e di effettuare la vaccinazione, 
soprattutto ai pa-
zienti a rischio 
di complicanze 
e alle persone 
non a rischio che 
svolgano attività 
di particolare va-
lenza sociale”. Il 
Ministero già nel-
la stagione autun-
nale aveva fornito 
alcune importanti 
indicazioni per 
cercare di preveni-
re e curare la ma-
lattia: “Quest’anno 
il vaccino è efficace sia contro il vi-
rus A H1N1, sia conto il virus sta-
gionale. Questa la composizione del 
vaccino: antigene analogo al ceppo 
A/California/7/2009 (H1N1), co-
siddetto ceppo “Pandemico”; an-
tigene analogo al A/Perth/16/2009 

(H3N2); antigene analogo al ceppo 
B/Brisbane/60/2008. L’offerta di 
vaccino alle categorie raccomanda-

te è gratuita e attiva 
da parte delle Re-
gioni e Province 
Autonome. Altra 
raccomandazio-
ne: non usare gli 
antibiotici per 
curare l’influen-
za, in quanto il 
loro utilizzo non 
è solo inutile, ma 
anche potenzial-
mente nocivo. 
Infatti, oltre a 
risultare inattivi 

contro le infezioni 
di origine virale, se assunti in ma-
niera indiscriminata, gli antibiotici 
possono contribuire a favorire la 
selezione di germi resistenti. Essi 
costituiscono comunque un pre-
sidio molto importante in caso di 
complicanze batteriche, che pos-

Qualche consiglio per comprendere il virus e ridurne il contagio

sono verificarsi nel corso della 
malattia, soprattutto in soggetti 
predisposti, ma la loro prescrizione 
va sempre riservata al medico, in 
grado di indicare dosi e tempi cor-
retti di assunzione”. Qualche ulte-
riore indicazione l’abbiamo chiesta 
al dottor Franco Gaiara, di Castano 
Primo: “I sintomi saranno quelli 
classici - ci spiega - con febbre an-
che elevata, tosse, brividi, sudora-
zione. Non appena si riscontrano, il 
consiglio è di utilizzare antipiretici 
cercando di rimanere a riposo. E’ 
importante evitare di assumere an-
tibiotici senza una precisa richiesta 
del medico”. Quali aspettative vi 
sono per questa ‘stagione influen-
zale’? “L’evoluzione sostanzial-
mente favorevole per la maggior 
parte dei casi. I soggetti a rischio 
devono prestare attenzione alle 
complicazioni - continua - Nessun 
allarmismo comunque, consultate 
il medico al persistere della febbre 
e/o dei sintomi”.
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S 
calette, temi e grafiche. 
In regia o in studio, con 
i tecnici, gli opinionisti, 
i giornalisti o i presenta-
tori. Non è stata la solita 
domenica di sport. Nien-

te ritrovo con gli amici, a casa di 
uno o dell’altro, niente televisore 
o radiolina all’orecchio ed anche 
niente stadio. Bensì un pomeriggio 
intero, e fino a tarda sera, a seguire 
questa o quella partita del campio-
nato di calcio di serie A, in un vero 
e proprio studio di una nota emit-
tente locale. E’ qui che è trascorsa 
la mia domenica, all’insegna dello 
sport, appunto, ma, soprattutto, in 
un’atmosfera magica ed unica. Ci 
siamo ritrovati io ed altri due miei 
compagni di università e, insieme, 
al fianco dei giornalisti di redazio-
ne e dei vari tecnici, abbiamo aiu-
tato durante la preparazione delle 
scalette, dei temi da affrontare ed 
approfondire e delle grafiche per la 
trasmissione. La cosa più curiosa e 
che ci ha, immediatamente, colpiti 

è stata, di certo, la regia: ci sono la 
bellezza di 58 monitor, che danno 
una panoramica completa, non solo 
delle differenti immagini utilizzate 

La domenica del calcio dietro le... quinte

per la messa in onda, ma anche ciò 
che accade sui campi di gioco e 
nelle altre televisioni concorrenti.  
C’è stata, inoltre, la visita allo stu-

dio, utilizzato sia per le dirette del 
weekend o della settimana, che per 
una famosa e storica trasmissione, 
il lunedì sera, ed alla redazione 
vera e propria, attiva sette giorni su 
sette per i telegiornali dell’ora di 
pranzo e della serata. In particolare 
le immagini provenienti dal forni-
tore vengono scaricate dal sito e ri-
utilizzate per ‘macchiare’ i servizi, 
ovvero per accompagnare le parole 
dei giornalisti e dei protagonisti 
delle partite con i filmati degli hi-
ghlights. Un’esperienza, insomma, 
interessante e particolare, grazie, 
soprattutto, alla simpatia ed alla 
grande disponibilità della reda-
zione, con cui abbiamo condiviso 
momenti significativi e, per dirla 
tutta, anche il rischio, come viene 
definita da molti, di un’overdose 
calcistica’, dovuta al fatto di do-
ver lavorare per dieci ore o anche 
più su un singolo tema. Allo stesso 
tempo, però, abbiamo potuto assa-
porare l’atmosfera di partecipazio-
ne e collaborazione, ascoltando le 
battute ed i commenti degli opinio-
nisti che fanno del programma uno 
dei più seguiti la domenica.    

di Dario Vismara

SANITAS
PARAFARMACIA

SANITAS
PARAFARMACIA
DOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLINDOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLIN

PRODOTTI NATURALI - COSMETICI
APPARECCHIATURE 
ELETTROMEDICALI

ARTICOLI IGIENICO/SANITARI
PRODOTTI PER MEDICAZIONI

FIORI DI BACH - TINTURE MADRI
MACERATI GLICERICI

www.sanitasparafarmacia.com

"Un'alternativa valida e professionale per la tua salute ed il tuo benessere"

LEGNANO - Via Cavallotti, 8 - Tel. 0331 548901
MAGENTA - Via Mazzini, 45 - Tel. 02 97290423

ABBIATEGRASSO - Galleria Mirabello, 8 - Tel. 02 94608757

Esame iridologico
Martedì , Giovedì e Venerdì mattina 

a Legnano
Martedì e Venerdì pomeriggio 

a Magenta

Bio screening intolleranze alimentari
Check-up gratuito del capello

(su appuntamento)

Esami gratuiti

su appuntamento
Esami gratuiti

su appuntamento



TURBIGO: Si propongono soluzioni di appartamenti e 
corti da sistemare o già abitabili a partire da € 75.000,00
CASTANO PRIMO: Villa singola composta da n. 2 appartamenti  
di 3 locali + servizi, box auto e ampio giardino privato. Volume-
tria residua. Libera subito. Da non perdere. € 235.000,00
CASTANO PRIMO: Nuova costruzione in fase di ultimazione 
appartamento di ampia metratura, 3 locali con doppi servizi, 
ampio terrazzo cucina abitabile box auto e cantina termoauto-
nomo.  € 230.000,00 Da non perdere.
ROBECCHETTO CON INDUNO: Centro paese,  appartamenti 
di 2 locali + servizi di nuova realizzazione con annessi box e 
posti auto. A partire da  € 94.600,00
ROBECCHETTO CON INDUNO: Abitazione indipendente su 
un lotto di terreno di 1552 mq. 3 locali con servizio, possibilità di 
costruzione di 662 mc. Da visionare. € 270.000,00.

SI EFFETTUANO VALUTAZIONI GRATUITE PER QUALSIASI TIPO DI IMMOBILE. ASSISTENZA PRATICHE NOTARILI E CATASTALI.

di Egidio Marcoli

A 
rriviamo al campo spor-
tivo che è, già, buio. 
Mister Marco Dell’Ac-
qua, oggi in panchina, 
ma per oltre 20 stagioni 
giocatore dell’Unione 

Sportiva Turbighese, sta aspettando 
i suoi ragazzi per dare 
inizio all’allenamento. 
Quattro chiacchiere, 
ricordando il passato, 
e, poi, eccoci al pre-
sente, a questa prima 
parte di stagione della 
Prima Squadra. “Sono 
stati mesi molto posi-
tivi - dice - non posso 
che essere soddisfatto. 
Ho visto una squadra che ha voglia 
di divertirsi e di continuare sulla 
strada fino a qui intrapresa: vin-
cere, ma, soprattutto, fare gruppo. 
E i risultati non hanno tardato ad 
arrivare. Siamo nelle prime posi-
zioni, a pochi punti dai posti che 
contano”. Mister, cosa ci dice dei 
giocatori? “Sono felice - continua 

- Sto vedendo impegno e dedizione 
sempre, durante gli allenamenti e 
in partita. E, poi, non dimentichia-
mo come la compagine sia formata 
per il 50% da giovani proprio di 
Turbigo, un altro obiettivo rag-
giunto con la società, per valoriz-
zare i ragazzi del paese. Nonché un 
modo intelligente per avvicinare 
anche i tifosi”. Veterani, ma an-

che tanti atleti della 
Juniores, un po’ delle 
promesse? “Certo - af-
ferma - quelli di mag-
gior talento sono, già, 
stati inseriti nel grup-
po, ma ci sarà spazio 
anche per altri”. Detto 
questo, una rifles-
sione sulla stagione. 
“Abbiamo la seconda 

miglior difesa del campionato - 
conclude Dell’Acqua - in attacco, 
invece, abbiamo avuto alcune de-
fezioni negli uomini di punta che, 
comunque, stanno recuperando e 
sono pronti al rientro. Sulla secon-
da parte si punta ad un buon girone 
di ritorno, da protagonisti, sempre 
con la stessa passione e grinta”. 

U.S. Turbighese

S 
i riparte. E lo si fa con un 
nuovo attaccante, che si 
aggiunge agli attuali e che 
si metterà al servizio della 
squadra per cercare di cen-
trare gli obiettivi stabiliti 

ad inizio stagione. Tornare in serie 
C, subito, e senza passare dai play 
off. L’idea è sempre quella, come 
conferma il presidente dell’Acf 
Turbigo Carlo Valloni: 
“La squadra c’è - dice 
- E, soprattutto, ci sono 
le potenzialità per esse-
re protagonisti. Questa 
prima parte di stagione 
è stata condizionata da 
alcuni infortuni e de-
fezioni proprio nel re-

parto offensivo, anche se ho notato 
da parte di tutte le giocatrici quel 
senso di collaborazione e di unio-
ne che ci ha permesso di arrivare 
a risultati importanti. Voglio fare i 
complimenti al mister, tecnico, ma, 
prima di tutto, persona eccezionale 
che ha saputo trasmettere le giuste 
motivazioni alla squadra”.  Si rico-
mincia, quindi, dopo la sosta di 

Natale. “Iniziano mesi 
importanti - continua 
Valloni - sotto ogni 
aspetto e punto di vi-
sta. Vogliamo la pro-
mozione e cercheremo 
di ottenerla, giocando 
ogni gara come se fos-
se quella decisiva. Le 
qualità ci sono, così 
come atlete di talento 
e giovani promesse 
che si sono inserite in 
maniera straordinaria 
nel gruppo: mi rife-
risco, ad esempio, a 
Elena Caccia che, pur 
avendo solo 14 anni, 
sta dimostrando capa-
cità straordinarie”.  

All’Acf Turbigo

I primi bilanci dai nostri campi
Inizia il viaggio alla scoperta delle società di calcio del territorio
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Via Carlo Noé 1a - MESERO (Mi) - tel. 02-97830919

Tutti i prodotti
della collezione

di hello kitty
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S  
e Paderno Dugnano era il 
suo presente, Nosate, in-
vece, era stato il suo pas-
sato. Non un passato, però, 
così lontano, visto che, da 
quando aveva lasciato il 

piccolo paesino del Castanese nel 
1997, non aveva mai smesso di 
informarsi sui cambiamenti, sulla 
gente e sui suoi ex parrocchiani. 
Chiedeva, voleva 
sapere e, fino a 
quando la salute 
glielo ha per-
messo, vi ha fat-
to, qualche vol-
ta, anche ritorno. 
Dopotutto, per 
v e n t u n ’ a n n i , 
la cittadina del 
nostro territorio 
era stata la ‘sua’ 
casa. E per que-
sto, oggi, che 
non c’è più, che 
è volato in cie-
lo, in paese sono 
davvero in tanti a ricordarlo con 
estremo affetto e commozione. 
Persona semplice, umile e genero-
sa, sacerdote, per così dire “della 
vecchia generazione”, don Tullio 
Nardin, 81 anni lo scorso 17 genna-
io, se ne è andato per sempre pochi 
giorni fa, lasciando tra i nosatesi un 

di Alessio Belleri immenso vuoto. Ordinato sacerdo-
te il 28 giugno 1953, ha celebrato 
la prima messa nella parrocchia 
di Santa Teresa del Bambin Gesù 
a Milano, per poi essere mandato 
a svolgere il suo primo ministero 
pastorale a San Vincenzo in Prato 
(sempre nel capoluogo lombardo), 
come assistente dell’oratorio e, 
successivamente, come coadiutore 
in parrocchia. Nel 1976, quindi, il 
passaggio a Nosate, in qualità di 
parroco, dove è rimasto, appunto, 
per 21 anni, mettendosi al fianco 

della gente e, so-
prattutto, a dispo-
sizione del pros-
simo. Anziani ed 
ammalati, verso 
i quali esprime 
sempre un pro-
fondo senso di 
vicinanza, ma 
anche adulti, gio-
vani e bambini. 
Infine, nel 1997,  
il suo trasferi-
mento, questa 
volta a Paderno 
Dugnano: è nella 
parrocchia Santa 

Maria Nascente, inizialmente con 
incarichi pastorali e di assistenza 
religiosa presso la casa di cura San 
Carlo e Bernardelli, quindi, dal 
2008, risiedeva alla casa di riposo 
Uboldi, dove era stato nominato 
cappellano e dove è deceduto nei 
primi giorni di gennaio. 

Semplice e generoso: il ricordo dei suoi giovani
Ricordi, emozioni e storie. Ce ne sono tante e ciascuna ha un posto 
particolare nel loro cuore. Ragazzi, adulti ed anziani, tutti ne 
hanno una o più di una. Occhi lucidi e voce rotta dall’emozione ce 
le raccontano come se fossero tornati indietro di quasi vent’anni, a 
quei giorni quando Don Tullio arrivò, per la prima volta, a Nosate, 
o ancora qualche tempo dopo quando iniziò a lavorare per il paese. 
“Era un prete di una volta - ricordano - Amava Sant’Agostino, di 
cui parlava sempre ed era, come dire, un teologo. Persona umile, 
gentile, sempre ben accolto nelle nostre case e disponibile con tutti. 
Una guida ed un punto di riferimento. Veniva spesso a mangiare 
da noi…”. “Originario del Trentino: da lui o si faceva il contadino o 
si faceva il prete, amava ribadire spesso. Ci ha dato davvero tanto, 
ci ha aiutato molto e ci ha fatto costruire l’Oratorio. Anche se si 
è un po’ arrabbiato quella volta che siamo andati noi a chiedere i 
soldi in Curia al suo posto per continuare i lavori e le attività…”. 
Con il dolore nel cuore, questi suoi ‘ragazzi’ ormai adulti, ormai 
padri di famiglia, continuano a descriverci il ‘loro’ don Tullio: 
“Ci ricordiamo tante piccole cose di lui, che era un campione 
imbattibile al ping pong, che quando guidava non lasciava mai 
andare la frizione, che quando si presentava a casa insisteva a 
suonare il campanello per paura che non sentissimo e allora capivi 
subito chi era… Si ricordava i compleanni e gli onomastici di tutti 
e chiamava a casa per fare gli auguri. Era una persona squisita, 
che con i suoi racconti su Sant’Agostino ci ha tenuto compagnia in 
tante fiaccolate. Ci mancherà tanto”. (di Alessandra Caccia) 

“Continuerà il suo servizio dal cielo”
Nosate è in lacrime per don Tullio: era stato parroco dal 1976 al 1997

d a l  1 9 4 6

20010 INVERUNO - MI
Piazza Croci�sso, 1

Tel. 02 9787051
www.cislaghigomme.it
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L  
a lettera sotto riportata, 
comune ad altre segna-
lazioni, è per noi spunto 
di discussione per capire 
nel dettaglio la giurisdi-
zione in merito a nor-

mative del codice della strada. La 
parte più controversa è ovviamente 
riferita agli autovelox: “Ripreden-
do la legge - ci spiega il coman-
dande cuggionese Roberto Man-
ducci - quando vengono utilizzati 

dispositivi autovelox per il control-
lo del traffi co non vi è obbligo di 
contestazione immediata”. Imme-
diata, invece, deve essere la conte-
stazione quando si tratta di sistemi 
telelaser. Prosegue il comandante: 
“Inoltre, sia sulle strade provinciali 
ed extraurbane, così come in terri-
torio urbano, deve, sempre, essere 
posizionato (a distanze differenti, 
in base, appunto, se ci si trova su 
una strada extraurbana o nel centro 

cittadino) un cartello che segnali la 
presenza delle apparecchiature di 
rilevamento della velocità”. Altre 
ed ulteriori informazioni in meri-
to arrivano anche dal comandan-
te della Polizia locale di Bernate 
Ticino Walter Chiodini: “Voglio 
ricordare il limite del 5% per lo 
‘sforamento’ della velocità che ri-
sulta pari a 5km/h fi no ai 100 km/h. 
L’importante, come sempre, è far 
sì che i controlli abbiano carattere 

di deterrenza e non punitiva o per 
raccogliere soldi. Si tratta, è bene 
ribadirlo, di un’attività preventiva 
e che guarda alla sicurezza della 
popolazione”. Tra sviste, ‘bravate’, 
soste vietate od altro, rimane però 
da segnalare come spesso i soldi 
delle contravvenzioni in un certo 
senso ‘aiutino’ i bilanci delle Am-
ministrazioni comunali, soprattutto 
ora, in un periodo come questo: di 
crisi e ristrettezze economiche. 

Multe: deterrente o per far cassa?
Una lettera alla redazione apre una discussione che coinvolge molti cittadini

Sistema di gestione qualità certificato

dal 1927 una soluzione per ogni problema di verniciatura

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)
Tel. 02 9746639  Fax 02 9746222   www.rossiservice.it info@rossiservice.it 

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30www.irtech.it

Spettabile direttore,
Volevo portare alla sua attenzione la direttiva governativa che riguarda il corretto utilizzo degli autovelox, perchè ho notato che 
in alcuni comuni se ne fa un uso sconsiderato (forse per fare cassa?). Io appena ne vedo una ferma a rilevare infrazioni mi fermo e 
faccio notare che la posizione e il modo di rilevamento è irregolare, come tutta risposta mi dicono sempre che lo possono fare e per loro 
sono in regola; facendo una ricerca in internet (grande invenzione dell’umanità) sono andato a prendere la legge che regolamenta tale 

apparecchiature. Alcuni comuni pensano che gli automobilisti, magari, non diano troppa considerazione 
a simili situazioni, premetto che bisogna sempre rispettare il codice della strada, ma essere presi in giro 
questo proprio non si può accettare, se ne approfi ttano perchè il cittadino paga sempre senza andare fi no 
in fondo, ma se solo trovano qualcuno che se ne intende minimamente di codice della strada, molto spesso 
sono in diffi coltà. Spero di non essere stato offensivo verso nessuno, ma è un modo come un altro per portare 
all’attenzione della popolazione e degli automobilisti un problema di cui se ne parla spesso: “Fare multe per 
fare cassa!”.                          Lettera fi rmata

Commenta la notizia su www.logosnews.it o scrivici a inchiesta@settimanalelogos.it
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E
nata la Pro Loco di Me-
sero! La sua missione, 
incentrata su tre parole 
d’ordine ossia: Valoriz-
zare, Tutelare e Proporre, 
è cominciata da qualche 

mese, ma soltanto dopo l’ufficia-
lizzazione avvenuta la sera del 17 
gennaio all’oratorio Don Giovanni 
Bosco, si è potuto dire che questa 
abbia dato il via alla sua storia. “La 
nascita della Pro Loco a Mesero è 
stata possibile grazie ad elementi 
fondamentali quali l’impegno, la 
voglia e la costanza da parte dei 
giovani - afferma Federico Sca-
rioni, presidente dell’associazione 
- Oltre alla cronistoria che è pre-

sente sul nuovo sito della Pro Loco 
dove si spiega la sua nascita e gli 
impegni futuri, vorrei aggiungere 
che  l’obiettivo principale sarà il 
recupero delle tradizioni del nostro 
paese e il primo passo verso que-
sto scopo è stata l’ organizzazione 
della festa della birra. Inoltre sarà  

La ‘Pro Loco’ per riscoprire le tradizioni

il giusto strumento di propaganda 
di eventi ed attività. Ma la preroga-
tiva fondamentale della Pro Loco 
di Mesero è che non vuole lavo-
rare per una cerchia ristretta, per 
un’élite, ma vuole mettersi al ser-
vizio della comunità e molte sono 
le iniziative future che abbiamo in 

Pompe Funebri

CALCATERRA

CALCATERRAMARCALLO c/C: via Roma, 7     —     MAGENTA: via Crivelli, 29

Tel.  02 97 29 82 54

progetto per il paese”. E diventare 
socio è semplicissimo: è sufficiente 
versare un piccolo contributo sim-
bolico di 5 euro, che darà un aiuto 
economico all’associazione, per-
metterà al socio di proporre e de-
cidere i progetti, di usufruire degli 
sconti UNIPLI, di avere il diritto 
di voto nelle assemblee e di pro-
porsi come membro del direttivo! 
Un augurio particolare viene dal 
nuovo parroco: “Ho sentito par-
lare della Pro Loco di Mesero nel 
mese di ottobre dello scorso anno 
quando Federico è venuto da me 
a mostrarmi gli obiettivi - ci dice 
don Giorgio - La cosa interessan-
te è che nel progetto c’è stata una 
grande volontà di prendersi a cuore 
il paese da parte dei giovani. Augu-
ro a tutti loro ogni bene”.

E
ntra nel vivo la stagione 
musicale e teatrale del 
Teatro Lirico di Magen-
ta, una realtà costante-
mente in evoluzione gra-
zie soprattutto al gruppo 

‘Totem’, che ne regge saldamente 
le redini. Si comincia sabato 22 
gennaio con il Concerto Sinfonico 
dell’Orchestra Città di Magenta 
diretta da Alberto Malazzi: in pro-
gramma l’Overture da ‘La scala 
di seta’ di Rossini, il Concerto per 
violino, pianoforte e orchestra d’ar-
chi in Re minore e la Sinfonia n. 
4 in La maggiore op. 90 ‘Italiana’ 
di Felix Mendelssohn-Bartholdy. 
Giovedì 27 si terrà il tradizionale 
Concerto della Memoria, in cui si 
esibirà l’Ensamble dell’Orchestra 
Giovanile Totem, diretta da An-
drea Raffanini (ingresso libero fino 
a esaurimento posti). Il 1° febbraio 

si ride con Gianfranco D´angelo, 
Eleonora Giorgi, Nini Salerno e 
Paola Tedesco in ‘Suoceri sull’orlo 
di una crisi di nervi’, mentre sabato 
5 si torna alla grande musica con 
il Concerto Sinfonico dell’Ensem-
ble dell’Orchestra Sinfonica Città 
di Magenta. Domenica 13 febbra-
io ‘Wolfi bambino prodigio’ sarà 
un momento per grandi e piccoli 
di imparare qualcosa sul grande 
genio della musica classica Mo-
zart; lo spettacolo, a fini didattici, 
si chiuderà con dolcetti per tutti. 
Anno nuovo, grandi opportunità 
culturali e di svago in città.

La musica al ‘Lirico’

di Ernestina Ficarra

di Alessandra Caccia

U
n nuovo modo di inten-
dere i servizi sanitari 
per l’utenza, con attività 
diagnostica direttamente 
nelle abitazioni. E’ que-
sto il positivo progetto 

proposto da ‘Intersos’ nel territorio 
di Marcallo. “La nostra profes-
sionalità ed esperienza è messa al 
vostro servizio per cercare di sod-
disfare ogni vostra richiesta il più 
velocemente possibile - si legge 
nella presentazione del gruppo - la 
persona, sarà il centro degli obiet-
tivi che Intersos Servizi Sanitari 
si prefigge di raggiungere; non si 
tratta di un classico poliambulato-
rio e nemmeno della classica coo-
perativa di assistenza, ma bensì un 
gruppo integrato di esperti profes-
sionisti che si prendono cura del 
paziente in ogni suo bisogno di as-
sistenza. Il 2010 è anche la data di 
partenza del nostro più ambizioso 
progetto: la radiologia digitale a 
domicilio con refertazione a mezzo 

@-posta, col quale abbiamo parte-
cipato al ‘VI PREMIO I-POST per 
la ricerca e lo studio’. E’ in assolu-
to la prima esperienza in ITALIA 
e di questo ne andiamo orgoglio-
si”.  Per l’anno appena iniziato vi 
è invece un altro importante obiet-
tivo: l’apertura di un nuovissimo 
Poliambulatorio Multispecialistico 
con la collaborazione del Comune 
di Marcallo con Casone. Servizi e 
professionalità che non potranno 
che essere apprezzati dai cittadini 
per impegno e competenze.

Radiografie in casa

Il gruppo della Pro Loco di Mesero
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P  
iù vicini alla gente, 
a chi, purtroppo, ha 
perso un impiego e ne 
sta cercando un altro, 
a chi è alla sua prima 
esperienza, ma anche 

a chi un impiego già ce l’ha e pensa 
alla sua formazione. Castano Primo 
è pronta ad attivare, in forma speri-
mentale, lo ‘Sportello 
Lavoro’, un’impor-
tante ed ulteriore oc-
casione di confronto 
ed aiuto ad una parte 
della popolazione. 
Inserito nell’ambi-
to dell’assessorato a 
Servizi, Solidarietà e 
Promozione Sociale, 
il significativo servi-
zio che l’attuale Amministrazio-
ne comunale ha deciso di offrire 
ai suoi concittadini, ha tra i suoi 
principali obiettivi la promozione 
delle politiche locali di sviluppo, 
quindi l’analisi dei bisogni di per-
sonale delle aziende del territorio 
e, in ultimo, la collaborazione ed 
il raccordo con i soggetti operanti 
nel mondo del lavoro di quest’area 
per l’incontro tra domanda e offer-
ta. “Voglio sottolineare – spiega il 
vicesindaco Roberto Colombo – 
come l’attività dello sportello sia 
svolta senza alcuna finalità di lucro 

di Alessio Belleri e si avvarrà di esperti, provenienti 
da imprese, enti pubblici o privati, 
che, in qualità di volontari e, quin-
di, a titolo gratuito, metteranno 
a disposizione della cittadinanza 
tutto il loro sapere, le conoscenze e 
capacità, interagendo con il singolo 
per quanto concerne la gestione o 
ricerca e la selezione del personale, 
la fornitura di lavoro temporaneo, 
la ricollocazione professionale, i 
servizi per l’impiego, la formazio-
ne professionale, l’orientamento e 

la mediazione tra do-
manda ed offerta di 
lavoro e le relazioni 
sindacali. A tal pro-
posito è stato aperto 
un bando per reclu-
tare questi operatori, 
che dovranno rispec-
chiare determinati 
canoni e parametri”. 
Consulenze, raccolta 

dati, sinergia tra domanda ed offer-
ta, ricollocazione nel mondo del la-
voro, ma anche semplice stesura di 
un curriculum o notizie a carattere 
generale sul delicato tema: insom-
ma un’attività a 360 gradi. “Cer-
tamente – conclude il vicesindaco 
Colombo – Interagire e confrontar-
si con la situazione lavorativa oggi, 
è sempre stata una delle nostre 
priorità. Adesso lo ‘Sportello La-
voro’ partirà in fase sperimentale, 
ma l’intenzione è che possa diven-
tare presto un punto di riferimento 
importante per la città”. 

‘Sportello Lavoro’
Vicini ai castanesi

Croce Azzurra Ticinia: 365 giorni da volontari  
Sette mezzi, 105.630 chilometri percorsi, 3.778 viaggi, 4.081 
trasportati e 6.551 ore. Numeri e cifre significative per un anno, il 
2010, che li ha visti sempre in prima linea, ad aiutare il prossimo 
e coloro che, purtroppo, nella loro vita sono stati meno fortunati. 
Stiamo parlando dei soci volontari della sezione di Castano Primo 
della Croce Azzurra Ticinia onlus che, proprio in questi giorni, 
sono impegnati a stilare il bilancio dei dodici mesi appena passati. 
Un servizio a 360 gradi, quello messo in campo dal gruppo 
castanese: dal trasporto alle strutture specializzate di ragazzi con 
problemi segnalati dagli assistenti sociali, passando per i prelievi 
ematici all’ospedale di Cuggiono, effettuati dagli operatori dell’Asl 
locale (riportando, successivamente, 
gli esiti delle analisi), fino ad arrivare 
alla collaborazione con l’opera 
pia Colleoni (trasporti giornalieri 
al centro diurno della struttura 
cittadina), agli accompagnamenti per 
visite specialistiche, chemioterapia/
radioterapia, cicli di riabilitazione 
motoria, dialisi, prenotazioni esami e 
ritiro esiti, ricoveri o dimissioni e altri 
servizi nel campo del sociale o con le 
case di riposo. “Negli ultimi anni c’è 
stato un significativo incremento dell’attività - dicono dalla sezione 
castanese - sia per il numero di trasportati sia per quanto riguarda 
i chilometri percorsi”. Inoltre, il 2010, ha visto la Croce Azzurra 
Ticinia acquistare una nuova autovettura, in sostituzione di una, 
ormai, andata in pensione, con caratteristiche che consentono il 
trasporto di persone diversamente abili e che è arrivata grazie alle 
donazioni, ai contributi ed alla locale sezione dell’Avis. “Ancora 
– concludono – anche nei dodici mesi appena conclusi, per far 
conoscere le finalità del gruppo e nella speranza di avvicinare 
nuovi volontari, a giugno abbiamo organizzato, alla tensostruttura, 
la tradizionale festa dell’associazione”. 

Colleoni, si sta insieme e si gioca a tombola
Giochi, animazione e tante emozioni. All’Opera pia Colleoni si 
fa festa insieme all’Associazione di Promozione Sociale e Tempo 
Libero. Come vuole la tradizione, anche quest’anno si è rinnovato 
l’immancabile appuntamento 
tra la realtà associativa 
castanese e le ospiti della 
struttura, accompagnate dal 
personale, dalle animatrici ed 
anche da alcune volontarie. 
Un momento per stare insieme 
e trascorrere qualche ora di 
svago, giocando a tombola.

Adolescenti: perché sbagliano 
e come aiutarli. Conoscere e 
capire i loro problemi. Se ne 
parlerà il prossimo 4 febbraio, 
alle 21, in Villa Rusconi, 
durante un incontro promosso 
dall’assessorato Promozione, 
Servizi e Solidarietà 
Sociale. Saranno presenti: 
la dottoressa Anna Maria 
Fiorillo, Pubblico Ministero 
al Tribunale per i Minori 
di Milano, don Claudio 
Burgio, carcere minorile 
Cesare Beccaria e fondatore 
dell’associazione Kayròs 
Onlus, il dottore - psicologo 
Francesco Sanò, la dottoressa 
Laura Puddu, direttore 
Azienda Sociale - Azienda 
Speciale Consortile Comunale, 
e il dottor Renato Durello, 
responsabile Dipartimento 
Dipendenze e Patologie - Asl. 

Gli adolescenti oggi
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San Mauro ‘regala’ emozioni e iniziative

A
rriva San Mauro e a Bu-
scate non mancano le 
occasioni per stare in-
sieme. Come vuole or-
mai la tradizione, sono 
stati, infatti, davvero 

numerosi gli appuntamenti che 
hanno visto, per tutto il fine setti-
mana scorso, protagonisti grandi e 
piccoli. Si è partiti sabato sera con 
il concerto di ‘Casa Nostra’, della 
corale Santa Cecilia e del coro dei 
piccoli e di alcuni componenti del 
corpo Bandistico buscatese, quindi 
la domenica, in mattinata, spazio 
alle premiazioni del ‘Concorso 

Presepi’, immancabile appunta-
mento organizzato dalla Parroc-
chia, ed in contemporanea, per i 
più golosi, è stata l’occasione per 
acquistare porzioni di specialità ti-
piche valtellinesi, oltre ai marroni, 
degustando un ottimo aperitivo of-

ferto dalla Pro Loco. Nel pomerig-
gio, ancora, spazio alla tradizione 
religiosa con la processione della 
statua del Patrono per le vie del 
paese, seguita da cioccolata calda 
e vin brulé (sempre grazie alla Pro 
Loco), e dal momento clou dell’ap-

Pompe Funebri
San MARTINO

di Fabrizio Rizza
Sede legale: Via San Rocco 30  

20012 Cuggiono (Mi)

per contattarci:

335 79 08 713
02 97 47 433

SERVIZIO ATTIVO 24 ORE SU 24
IN TUTTI I COMUNI

di Francesca Favotto

B
uscate e la sua storia... 
sono, oggi, un gioco. 
E’ questa l’originale 
idea, diventata realtà 
durante le ultime festi-
vità natalizie, della se-

zione locale della Lega Nord che, 
proprio per fare gli auguri di buone 
feste alla popolazione, ha deciso di 
regalare il ‘Buscopoli’, un gioco 
da tavola che ha come scenario e 
protagonista, appunto, la cittadina 
del Castanese, con le sue vie, i suoi 
monumenti e le sua storia. Un’ini-
ziativa certamente interessante, in-
dirizzata ai bambini ma non solo, 
attraverso la quale ciascuno avrà 
la possibilità di scoprire le origini, 
gli avvenimenti e le curiosità che 
caratterizzano il paese 
e, allo stesso tempo, di-
vertirsi in compagnia. 
“I ragazzi nelle scuole 
studiano gli accaduti 
storici lontani nel tem-
po o retaggio di altri 
popoli – spiega Vale-
riano Ottolini, delegato 

Buscate e la storia
Oggi in un... gioco

locale della Lega Nord - Mentre 
nessuno spiega ciò che era e che è 
oggi presente sul nostro territorio 
comunale. Con Buscopoli voglia-
mo, quindi, tentare di riempire que-
ste lacune”. Un dado e una plancia 
di gioco, sul cui retro sono narrate 
dettagliatamente la storia del pae-
se e le regole per giocare, sono gli 
elementi che compongono il gioco, 
che si può richiedere gratuitamente 
nelle attività commerciali conven-
zionate, riconoscibili dal manifesto 
esposto. “Un’iniziativa dalla dop-
pia valenza - conclude Ottolini - 
‘politica’, per invogliare i buscate-
si ad entrare nelle attività cittadine, 
‘storica’, invece, per far conoscere 
Buscate ai buscatesi”. 

puntamento: ossia la premiazione 
del concorso letterario San Mauro, 
arrivato alla sua XII edizione, e la 
consegna degli attestati di parte-
cipazione a coloro che hanno fre-
quentato il corso di Orientamento 
Artistico, tenuto dal maestro Filip-
po Villa (per l’iniziativa traguardo 
storico della 11esima edizione). Il 
tutto allietato da emozionati intra-
mezzi musicali con il ‘Duo Mar-
nier’, giovani violinisti diplomati 
al Conservatorio. Ultimo atto della 
manifestazione, la presentazione, 
da parte dell’assessore alla Cultura 
Francesca Pagnutti, del programma 
di incontri per il 150esimo anniver-
sario dell’Unità d’Italia. Incontri e 
storia si ritroveranno insieme.
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di Valentina Di MarcoS
tudenti da premio e di... 
merito. Come vuole la tra-
dizione, anche in questo 
2010, il comune di Berna-
te Ticino ha voluto rende-
re omaggio a quegli alunni 

che, durante il loro percorso scola-
stico, più di altri, si sono distinti per 
impegni, risultati e qualità. Entran-
do nel merito della manifestazio-
ne sono stati consegnati premi di 
merito per la scuola Secondaria di 
Primo Grado a Evelina De Ciechi, 
Giulia Scaglioni e Federica Torrisi. 
Quindi le borse di studio (scuo-
la Secondaria di Secondo Grado) 
per: Letizia Andolfatto, Arianna 
Crespi, Andrea Nosotti, Giulia Pi-
soni e Manola Sindico. Infi ne, tra 
i premi di eccellenza per gli allievi 

OFFERTE DAL 22 AL 29 GENNAIOOFFERTE DAL 22 AL 29 GENNAIO
... la tua spesa 

familiare

la paghi tutta

con i ticket... 

... la tua spesa 

familiare

la paghi tutta

con i ticket... 

MAGENTA
Lunedì: 14.00 - 19.30

Da Martedì a Venerdì: 8.00-19.30
Sabato:  8.00 - 20.00

MESERO
Lunedì: 14.30 - 19.30
Da Martedì a Sabato: 

8.30 - 19.30

BOFFALORA 
Lunedì: 08.00 - 12.30
Da Martedì a Sabato:

8.00 - 12.30 / 15.00 - 19.30

ALBAIRATE
Lunedì: 08.30 - 13.00
Da Martedì a Sabato:

8.30 - 13.00 / 15.00 - 19.30

OZZERO
Da Lunedì a Sabato: 

9.00  - 20.00
Domenica 23 gennaio

9.00 - 20.00

Piselli Cirio Bontà
gr. 400 x3

  € 1,99

Pasta Barilla
formati normali  kg. 1,5

€ 1,50

Olio d’oliva
Carapelli lt. 1

€ 3,45

Acqua Boario
nat. / frizz. lt. 1,5

  € 0,23

CO
NVENIENZA E QUALITÀ

CO
N I NOSTRI PRODOTTI A

 M
ARC

H
IO

Studenti da premio
della scuola Secondaria di Secon-
do Grado: Giulia Colombo, Mo-
nica Cucchetti, Sofi a De Ciechi e 
Anna Greta Draghetti. “Voglio fare 
i complimenti a tutti – sono state le 
parole del sindaco di Bernate Tici-
no, Osvaldo Chiaramonte – Oggi, 
per ognuno di loro, è un giorno im-
portante e signifi cativo della loro 
carriera scolastica. Consegnare le 
borse di studio ed i premi di merito 
e di eccellenza è per noi motivo di 
grande orgoglio. Un’iniziativa di 
rilievo per stare vicino ai ragaz-
zi, aiutandoli nella loro crescita a 
scuola. Come Amministrazione 
comunale abbiamo posto e stia-
mo ponendo particolare attenzio-
ne verso gli studenti ed i giovani, 
futuro della città e del territorio 

ed è pertanto giusto 
che venga loro per-
messo di mettere in 
luce potenzialità e 
qualità. Voi siete la 
certezza di oggi e la 
garanzia del domani 
per il nostro comu-
ne e per il nostro 
paese. Complimenti 
a tutti”. 

E
ducazione in primo pia-
no per l’Unità Pastorale; 
le parrocchie di Cuggio-
no, Bernate, Castelletto e 
Casate offro-
no  momen-

ti di preghiera, festa e 
formazione in occa-
sione della ‘Settimana 
dell’Educazione’. Gli 
appuntamenti sono 
dedicati  a genitori, 
nonni, educatori, in-
segnanti e tutti coloro 
che sono impegnati o 
interessati al diffi cile 
compito educativo. Si comincia 
domenica 23 gennaio con un in-
contro con don Maurizio Tremo-
lada, responsabile della Pastorale 
Giovanile della Diocesi di Milano 
(in oratorio a Bernate Ticino alle 
15.30); nella serata di giovedì 27 
sarà celebrata la messa per l’Edu-

Settimana di incontri
per l’educazione

cazione (in chiesa a Casate alle 
21). Sabato 29  sarà  proposto il 
fi lm ‘The social network’, la pel-
licola che ripercorre  la storia della 
fondazione delle rete Facebook con 
tutte le sue implicazioni; si tratta di 
un’occasione per rifl ettere sul tema 

delle nuove forme di 
comunicazione virtua-
le (al cinema dell’ora-
torio di Cuggiono alle 
21). Domenica 30 
gennaio sarà invece 
celebrata la ‘Giornata  
della Famiglia’ e ogni 
parrocchia festegge-
rà con  la celebrazio-
ne degli anniversari 
di matrimonio e altre 

iniziative collaterali in oratorio. Il 
programma prosegue con una se-
rie di incontri di formazione per le 
famiglie degli adolescenti (ragazzi 
delle scuole medie e di I, II e III 
superiore) dal titolo ‘Genitori a 
confronto con le nuove forme edu-
cative del mondo giovanile’. 
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TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

PREZZI CONVENIENTI - PREVENTIVI GRATUITI

Svuotamenti
smontaggi e montaggio mobili

imbiancature
e altro ancora

CHIAMAMI ANCHE SOLO PER UN CONSULTO!

MIGLIORIN PAOLO via XXV Aprile, 8 - Turbigo (MI)
Cell. 333.8607581 - Tel/Fax 0331.899785 

U   
na tradizione nata e vis-
suta nell’ambiente fami-
liare, divenuta poi una 
vera e propria passione. 
Il presepe, rappresenta-
zione visiva dalla nasci-

ta di Gesù, è divenuto negli ultimi 
anni un vero e proprio oggetto d’ar-
te in cui singoli e gruppi si attivano 
per la riproduzione di una realtà 
più o meno dettagliata ed originale 
del tema della ‘natività’. L’11esi-
ma mostra presepi ‘Don Antonio 
Dossi’ di Cuggiono, oltre ad essere 
punto di incontro delle più belle e 
curate realtà locali, è anche un’ot-
tima occasione per confrontare le 
proprie capacità di fronte a nume-
rosi visitatori e veri e propri ‘spe-
cialisti’ del settore (ricordiamo a 
proposito che, proprio dalla loro 
idea, è nata a Cuggiono gli scor-

si anni la prima scuola di presepe 
d’Italia, ndr). Ma il termine delle 
festività natalizie porta con sé an-
che il momento della gratificazio-
ne per chi ha realizzato il presepio 
più originale, curato o particolare. 
Ecco i premi di quest’anno: giuria 
popolare: Roberto Ferrari, Rosan-
gela Doniselli, Samuele Fontana 
e Simone Friso; presepio classico: 
Carlo Lucini; presepi d’autore: 
Gianpiero Brivio, Riccardo Giulia-
ni e Vittoria Ballerini. Per la ‘caz-
zuolina d’oro’: per famiglie Alissa 
Loris Cinzia Monolo (originalità), 
Annamaria Merlo, Giulia Carito e 
Alice e Filippo Garavaglia; gruppi  
e singoli: Moreno Bognetti, Massi-
mo Biazzi e Mather Orphanorum; 
per l’orginalità dell’opera il pre-
mio di quest’anno è invece andato 
a Sara Condominio.

Artisti del presepe

Concluse le iniziative di associazioni e comune 
Un lungo periodo di feste, caratterizzato dalla buona volontà 
di tanti cittadini e associazioni. Oltre alla parrocchia e alle 
attività proposte dall’Ecoistituto Valle del Ticino con ‘Dicembre 
in Braida’, diverse sono state le proposte offerte dall’Assessorato 
alla Cultura di Giuseppina Panza. 
Una dei momenti più ‘simpatici’ 
è stato sicuramente all’Epifania, 
con una simpatica befana che ha 
offerto dolci e calze ai bambini. Il 
pomeriggio è stato organizzato con 
il corpo bandistico Santa Cecilia e 
l’associazione ‘Amici del Presepio’.

Ancora vandali contro la cappella di S.Giuseppe 
Ancora una volta i vandali hanno colpito 
i luoghi simbolo del paese: il cimitero e la 
chiesetta di San Giuseppe. Non è la prima 
volta, ma i lettori che ci hanno segnalato 
lo ‘sfregio’ vorrebbero tanto potesse essere 
l’ultimo. Episodi tristi che purtroppo 
vengono a danneggiare luoghi a cui tante 
persone ripongono ricordi e affetti.

L   
arte torna protagonista a 
Cuggiono. A partire da 
domenica 23 lo spazio 
‘Le radici e le ali’ di via 
San Rocco ospiterà, in-
fatti, un’importante espo-

sizione. L’Ecoistituto della Valle 
Ticino, con il patrocinio del Co-
mune di Cuggiono, del Consozio 
Comuni dei Navigli, 
della Fondazione per 
leggere e dell’Ecomu-
seo dell’Est Ticino, 
organizza nella sette-
centesca Cappella di 
Santa Maria in Braida 
una mostra dedicata 
ad Ambrogio Alcia-
ti, fra i pittori italiani 
più rappresentativi del 
primo Novecento, tanto da essere 
chiamato all’ambitissima cattedra 
di Pittura dell’Accademia di Brera, 
dove ha insegnato dal 1920 al 1929, 
anno della prematura scomparsa, 
formando un’intera generazione di 
giovani. L’iniziativa nasce da una 

collaborazione con la Società per 
le Belle Arti ed Esposizione Per-
manente, la storica istituzione mi-
lanese, attiva dall’Ottocento, che 
ha appena dedicato all’artista una 
rassegna antologica, conclusasi il 
9 gennaio scorso, e nelle cui sale 
Alciati stesso aveva ripetutamente 
esposto in vita. È stato un glorio-

so ritorno a Milano, 
dopo la mostra in Pa-
lazzo Reale del 1975, 
che ha riportato l’at-
tenzione della critica 
e del pubblico sulla 
figura e l’opera del 
maestro. Annie Paul 
Quinsac, curatrice 
della mostra milane-
se, tenendo conto del-

lo spazio raccolto della Cappella di 
Santa Maria in Braida, ha indivi-
duato e suggerito dodici opere, che 
costituiscono tappe significative 
per ripercorrere l’itinerario creati-
vo di Alciati. Per informazioni Tel. 
3483515371 – 02 974430.

Alciati in mostra

Comune di Cuggiono
- Provincia di Milano - 

U�cio Tributi Comune di Cuggiono

Si comunica agli utenti del Comune di Cuggiono che sono in distribuzione tramite 
Equitalia Esatri Spa cartelle esattoriali per compensazione maggiori costi del servizio 
TARSU anno 2009 sostenuti dall'Ente,  seguito dell'esternalizzazione del servizio al 
Consorzio Comuni del Naviglio a partire dall’1-1-2010. 
Nei prossimi mesi verranno emessi gli avvisi per l'anno 2010 da parte del Consorzio 
Comuni del Naviglio. 

Per informazioni contattare 
U�. Tributi al numero 02.97263208 oppure 02.97263228

Gli amici, ancora increduli nel dolore,
vogliono ricordare i momenti condivisi
con l’amico Flavio che così presto ci ha lasciati.
Con affetto ricordiamo il tempo trascorso tra i banchi di scuola
e le tue passioni per il ciclismo 
e l’automobilismo.
In questo momento ci 
stringiamo intorno ai familiari
per condividere insieme il loro 
dolore.

Gli amici della leva ‘82
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M
artedì 18 gennaio si 
è svolto ad Arcona-
te, come in diversi 
comuni italiani, un 
Consiglio comunale 
davvero speciale. La 

decisione di indirlo di martedì alle 
17.30 non è stata propria del nostro 
Comune, ma è nata come invito del 
Ministero per i Beni e le Attività 
Culturali-Tavolo Nazionale per la 
promozione della Musica Popolare 
e Amatoriale. Questa seduta straor-
dinaria, infatti, verteva su due temi 
fondamentali: i festeggiamenti per 
i 150anni dell’Unità d’Italia e il 
riconoscimento delle cosiddette 
‘bande’, d’interesse Comunale e 
Nazionale. Durante la prima parte 
del Consiglio, gli arconatesi presen-
ti, numerosi e di tutte le età, hanno 
assistito alla celebrazione del 150° 
anniversario dell’Unità d’Italia: 
una celebrazione cui i presidenti 
di tutte le Associazioni di Arconate 
non hanno voluto mancare. I ragaz-
zi del Liceo di Arconate, per l’oc-
casione, hanno preparato una bre-

ve ricostruzione storica dei giorni 
che fecero l’Italia, con citazioni 
speciali per Mazzini, Cattaneo, 
Pellico, Garibaldi, ma anche per 
chi quella guerra l’ha persa come 
Francesco II di Borbone, ultimo 
Re delle Due Sicilie. In argomento 
sono intervenuti anche il presiden-
te del Gruppo di Storia Locale, il 
presidente dell’Associazione Com-
battenti e Reduci e i capigruppo dei 
due schieramenti politici di Arco-
nate. Particolare attenzione, poi, ha 
ricevuto l’intervento del Capitano 
Michela Pagliara, comandante dei 
Carabinieri di Legnano, nonché 
primo ufficiale donna dei Carabi-
nieri. In seguito alla celebrazione 
dell’Unità d’Italia, conclusa con un 

intervento dell’Assessore alla Cul-
tura Francesco Silvestri, si è passati 
alla votazione della delibera per il 
riconoscimento del Corpo Bandi-
stico Santa Cecilia d’interesse co-
munale, che ovviamente ha trovato 
l’unanimità dei votanti. Con questa 
delibera quindi al nostro Corpo 
Bandistico di Santa Cecilia, uno 
dei più longevi d’Italia, viene ri-
conosciuto il suo impegno costante 
e di rilevanza storica nel passato, 
presente e futuro di Arconate. Un 
impegno che la nostra banda svol-
ge da 140anni e che, siamo sicuri, 
porterà avanti ancora per molto.   

di Matteo Losa

La banda che fa onore all’Italia Come ogni anno, Dairago 
si dimostra essere uno dei 
Comuni più attenti al ricordo 
delle vittime del nazifascismo, 
ma anche di coloro che 
hanno messo a repentaglio 
la propria vita, e spesso 
l’hanno persa, per proteggere 
i perseguitati della Seconda 
Guerra Mondiale. E’ così che 
anche quest’anno, Dairago 
onora il 27 gennaio, Giornata 
della Memoria, con uno 
spettacolo teatrale proprio 
incentrato su questo tema. 
Mercoledì prossimo, presso 
l’auditorium comunale, andrà 
in scena lo spettacolo teatrale 
‘Gli scritti perduti’ a cura del 
Teatro dell’Aleph. Gli attori 
della compagnia brianzola si 
esibiranno due volte: prima 
in mattinata esclusivamente 
per i ragazzi delle scuole 
dell’obbligo, poi anche in 
serata con ingresso libero e 
gratuito. 

Teatro per ricordare 

Commenta la notizia su 
www.logosnews.it/arconate
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CERCHI UNA BADANTE?

Pratica Assunzione GRATUITA

Legnano: Via 29 Maggio, 82
Tel.  0331.545882 - Cell. 339.1925187

info.legnano@santarosaassistenza.it
www.santarosaassistenza.it

Ore - Giornata – Conviventi - Festivi

CHIAMACI

Offriamo ai nostri clienti la garanzia di incontrare 
candidate corrispondenti al profilo richiesto, 

garantendo affidabilità e professionalità.

U   
n Istituto Superiore 
sempre più variegato e 
all’avanguardia, capace 
di attrarre studenti da 
tutto il territorio. In atte-
sa dell’open day del 30 

gennaio (dalle 10 alle 12, per  infor-
mazioni, incontri e visite guidate, 
mini-stage in Istituto per ragazzi di 
terza media contattare la Referen-
te per l’ORIENTAMENTO   Prof.
ssa M. E. BERRA IPSCTS  ‘Elia 
LOMBARDINI’   Tel. O2.9787234 
Sito Internet   www. ipclombardini.
it). Ma conosciamo meglio la real-
tà scolastica del Lombardini: sono 
400 gli allievi (non solo ragazze!) 
dell’Istituto di Inveruno - situato 
accanto alla locale Scuola Elemen-
tare.  All’interno dell’Istituto di 
Istruzione Superiore di Inveruno, 
“il Lombardini” è un Istituto Profes-
sionale del Settore SERVIZI  che, 

a seguito del Riordino dell’Istru-
zione Superiore, offre ai nuovi 
iscritti l’opportunità di conseguire 
un titolo di Diplomato dei Servizi 
Commerciali  e di Diplomato dei 
Servizi socio-sanitari. Dall’anno 
scolastico 2010-2011, l’Istituto ha 
incrementato lo studio delle lingue 
straniere (Francese o Tedesco, ol-
tre all’Inglese, anche nell’Indiriz-
zo Servizi Socio-sanitari) e delle 
Scienze integrate (Fisica, in classe 
prima, e Chimica, in seconda, oltre 
a  Scienze). Caratterizza l’Istituto  
l’alternanza scuola-lavoro, che - 
dal terzo anno di corso - impegna  
gli allievi in esperienze lavorative.  
Dall’anno scolastico 2011-2012 
sarà attivato anche l’Istituto TEC-
NICO TURISTICO con un piano 
di studi dove prevalgono Econo-
mia, Marketing, Geografia, Turisti-
ca, Arte e Lingue.

Lombardini ‘aperto’

Il 29 gennaio torna la tradizione della Giobia 
L’ associazione AVIS di Inveruno ha organizzato anche quest’anno 
l’ antica festa della Giobia presso il circolo Italia di via N. Bixio 
ad Inveruno. La festa si terrà il giorno 
29 gennaio e sarà aperta a tutti 
coloro che vorranno divertirsi, ballare 
e mangiare in compagnia del duo 
Gigi e Gio; il menu di quest’ anno 
sarà composto da antipasti caldi, 
cassuola, gorgonzola con polenta, 
frutta di stagione, acqua, vino e caffè. 
La cena avrà inizio alle 19.30 e sarà 
accompagnata da musiche e canti fino 
al momento culminante della serata: 
il rogo del pupazzo rappresentante 
l’anziana strega, la Giobia.

Grande festa con il ‘Circolino Music Nights’
Ieri sera venerdì 21 gennaio, è iniziato con i The Dreamers un 
evento unico ed originale:  ‘Circolino Music nights’. Organizzata 
dal conosciuto Circolo San Martino di Inveruno, la festa continuerà 
presso il Circulin fino a questa notte tra la musica dei B. Witch 
live, divertimento, baldoria e birra! L’ingresso è libero!

L   
a sconvolgente notizia, 
che la scorsa settimana 
ha fatto parlare gli inve-
runesi, vuole ora divenire 
motivo di riflessione per 
evitare che altri simili 

episodi possano accadere di nuovo. 
Il fatto di cronaca è purtroppo noto, 
un 61enne per ben cinque anni ha 
abusato di una ragaz-
zina di soli 14 anni 
(iniziando quando lei 
ne aveva solamente 
9), sfruttando l’ami-
cizia con la famiglia 
della piccola e co-
stringendola al silen-
zio con minacce verso 
di lei ed i suoi parenti, 
se avesse parlato. Il 
coraggio della ragazzina, dopo aver 
visto una trasmissione tv, è, però, 
un esempio positivo della forza di 
volontà di superare questi traumi, 
smascherare gli orrori e volere una 
vita normale. Che molti episodi di 
violenza siano avvenuti ad Inveru-

no ha lasciato sconvolti i cittadini, 
ancora increduli e incapaci di com-
prendere come, a pochi metri da 
casa, potesse accadere tanto orrore. 
“Personalmente - ci spiega il par-
roco don Erminio Burbello - credo 
che occorra accentrare l’attenzione 
sul problema educativo, per questo 
insisto nel tornare ad affrontare 

il problema, maga-
ri consigliando la 
lettura di testi come 
‘Educare educando-
si’. Credo sia impor-
tante tornare a dare 
priorità ai problemi 
educativi: affetti, va-
lori, istituzioni, ecc... 
Un problema d’in-
sieme che coinvolge 

i giovani come futuro del nostro 
Paese, ma anche tanti adulti. Solo 
tornando alla relazione personale, 
alla crescita effettiva si possono 
scongiurare queste vicende”. Solo 
una società che riflette evita questi 
drammi silenziosi.

Riflettere sull’orrore

Commenta la notizia su www.logosnews.it/inveruno

In arrivo la ‘Card Comune’ per l’Ecoarea 
Il nuovo anno ha portato nel comune di Inveruno un’ importante e 
significativa novità denominata ’Card Comunale’. Si tratta di una 
nuova tessera magnetica che sarà attiva a partire dal prossimo 
14 maggio e che consentirà ai singoli cittadini, ai condomini, alle 
attività agricole, artigianali, commerciali ed industriali di accedere 
all’Ecocentro di Inveruno in via Fattori. Una notevole  innovazione 
quindi, introdotta per meglio regolare gli ingressi ma soprattutto 
per migliorare i risultati raggiunti in questi 
anni nella raccolta differenziata dei rifiuti. 
Ecco come funziona la tessera: la Card, che 
riporta il codice attribuito ad ogni singolo 
utente, può essere usata da tutti i componenti 
maggiorenni del nucleo familiare e dovrà 
essere introdotta nel lettore all’ingresso 
dell’area.

Vendesi in
INVERUNO

IN PIANO DI LOTTIZZAZIONE
Per informazioni, ore pasti, cell. 3395609384

TERRENO EDIFICABILE
DI CIRCA 8.000 m2
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CASTANO PRIMO

CASTANO PRIMO
(MI) - 20022 - VIA PER CUGGIONO, 7 
TEL.0331883725 – FAX.0331886029
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I  
l Piano urbano del traffico 
approda nell’ultimo Con-
siglio comunale del 2010, 
precisamente il 20 dicembre 
scorso. Non è stato l’unico 
punto all’ordine del giorno, 

ma sicuramente il più atteso, vista 
anche la partecipazione di un certo 
numero di cittadini: qualcuno tra 
questi ha espresso qualche per-
plessità, soprattutto sulla viabilità 
del centro storico, dopo la riquali-
ficazione delle piazze San Michele 
e D’Armi, nel 2007. “Non inten-
diamo stravolgere la viabilità del 
paese – ha affermato il sindaco Bi-
naghi - ma è necessario intervenire 
su alcune zone. Primo passo sarà 
l’apertura di via Lambruschini in 
senso unico, venendo da via Pari-
ni. La strada sarà inibita al traffico 
nel momento di ingresso e uscita 
da scuola. Ci sembra corretto ser-

di Andrea Scampini vire la piazza del comune con una 
strada più ampia di vicolo Libertà, 
attualmente l’unico accesso. Tale 
soluzione porterà anche più passag-
gio di auto per il commercio locale. 
Su Bienate per ora porremo il sen-
so unico in via Colombo, così da 
garantire una maggiore sicurezza a 
ciclisti e pedoni. Non intendiamo 
modificare la viabilità di piazza San 
Michele e D’Armi”. Dal canto suo, 
il Partito democratico ha dato voto 
favorevole al Piano urbano. “A no-
stro giudizio era più che necessario 
dotarsi di un piano viabilistico – ha 
ribadito Carla Picco, capogruppo 
Pd - ci siamo trovati d’accordo con 
la maggioranza sull’apertura di via 
Lambruschini e sul senso unico in 
via Colombo.  La viabilità nel cen-
tro storico di Magnago non viene 
toccata, temevamo il rischio pedo-
nalizzazione, mentre non è stato 
possibile riportare la viabilità del-
le piazze D’Armi e San Michele, 
come prima della riqualificazione, 
richiestaci da alcuni commercian-

ti in occasione del 
questionario, distri-
buito a maggio. Ab-
biamo poi proposto 
di realizzare una 
pista ciclabile in via 
Sardegna, partico-
larmente trafficata, 
e di collegare la 
stazione con un per-
corso dello stesso 
tipo”. 

Viabilità allo studio:
interventi in vista

L’arte italiana del XX secolo al Museo del ‘900  
Futurismo, Spazialismo, 
Arte Povera ed i grandi 
maestri e le straordinarie 
personalità artistiche del 
XX secolo. Tutto questo è il 
Museo del Novecento e tutto 
questo potrete ammirare 
anche voi grazie a ‘Le 
Amiche della biblioteca’ 
di Vanzaghello che hanno 
organizzato, per  questo 
pomeriggio (sabato 22 
gennaio), proprio una visita 
all’importante realtà del capoluogo 
lombardo. L’appuntamento è per le 15 
quando i presenti avranno, così, la 
possibilità e, soprattutto, l’opportunità 
di vedere da vicino e conoscere la storia 
dell’arte italiana del ‘900, attraverso 
le collezioni del museo e di artisti 
fantastici ed unici. Un momento che, 
siamo certi, saprà regalare emozioni a 
tutti ed un’iniziativa da non perdere.  

Briscola, dolci e una tombola di... solidarietà
Un pomeriggio insieme. Al Centro Sociale Anziani di Vanzaghello 
si fa festa e si fa solidarietà. L’appuntamento è per questa 
domenica (23 gennaio), alle 15.30, con gara di briscola per 
sole donne, cioccolata ed intrattenimento per tutti, e con la 
tombolata, il cui ricavato sarà devoluto alla Missione di Padre 
Baio in Bangladesh per la costruzione della chiesa e della scuola. 
Animazione, giochi, ma, soprattutto, tante emozioni da vivere e 
condividere insieme. Lo ripetiamo, ci si diverte e si fa solidarietà.

Tradizionale falò di 
Sant’Antonio la scorsa 
domenica (16 gennaio) 
presso l’oratorio di Bienate. 
Il falò, secondo la tradizione, 
ha lo scopo di esorcizzare 
l’inverno, con lo speranza che 
arrivi presto la primavera. 
Al termine cioccolata e 
panettone per tutti. Insomma 
un momento di grande 
animazione e coinvolgimento 
che ha saputo richiamare 
grandi e piccoli.   

Bruciamo l’inverno:
all’oratorio il falò

‘Il viaggio di una pietra’: per non dimenticare
‘Il viaggio di una pietra: da Vanzaghello ad Auschwitz’. Così è 
stato ribattezzato, quest’anno, nella cittadina del nostro territorio, 
il Giorno della Memoria. Due i momenti di ricordo e riflessione 
organizzati dal comune e dalla sezione A.N.P.I. ‘C. Moscatelli’ 
la prossima domenica 30 gennaio: alle 11, il ritrovo presso il 
‘Castagno di Anna Frank’ (di fronte al cimitero), per un attimo 
di raccoglimento, quindi, alle 11.30, al Centro Culturale ‘Enzo 
Biagi’, spazio alla proiezione di un breve filmato sul viaggio della 
delegazione di Vanzaghello ad Auschwitz per la consegna di una 
pietra simbolica del paese del Castanese che farà, così, parte 
del ‘Tumulo della Memoria e della Riconciliazione’, che si sta 
innalzando ad Auschwitz - Birkenau. 
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di Roberta Perera

F
orse non tutti sono al 
corrente che tra le colti-
vazioni che si effettuano 
a Robecchetto vi è anche 
quella del riso. Qualcuno 
potrà obiettare di non aver 

mai visto la classica risaia allagata; 
in effetti è così, perché qui il riso 
viene coltivato ‘a secco’. Ad avere 
per primo l’idea è stato Valentino 
Piloni, titolare dell’Azienda Agri-
cola Primavera. “Il  mais veniva 
utilizzato come fonte energetica, 
veniva ritirato dalle industrie ed il 
suo prezzo era molto alto; pensa-
vo che un mercato a simili livelli 
non sarebbe durato e che ci sarebbe 
stato un crollo. Così è stato” - rac-
conta Piloni, che in tale frangente 
ha deciso di convertire parte dei 
suoi terreni a coltivazione risicola. 
A secco, appunto. Inizialmente del 
tipo Gladio, utilizzata all’estero e 
servita come contorno, successiva-

mente con un prodotto alla porta-
ta dei consumatori locali: semina 
‘Carnaroli’ e ‘Arborio’, con ottimi 
risultati. “I consumatori lo apprez-
zano molto - dice Piloni - e la loro 
soddisfazione mi dà la spinta per 
andare avanti. Ritengo che a dif-
ferenza del riso coltivato nella ri-
saia tradizionale questo abbia più 
consistenza nel chicco ed un aroma 
diverso”. Ora l’obiettivo del robec-
chettese, che, inoltre, è anche alle-
vatore di bovini di razza, è quello 
di aumentare e specializzarsi per 
quanto concerne la vendita diretta. 

Presentato il nuovo Consiglio Comunale ‘baby’  
L’atmosfera era da grande occasione. In fondo, diversamente, non 
avrebbe potuto essere, perché di grande occasione si è trattato. 
In una sala Consiliare carica di 
emozioni, domenica scorsa, si è, 
infatti, tenuta la proclamazione 
ufficiale del nuovo Consiglio 
Comunale dei Ragazzi e delle 
Ragazze, che rimarrà in carica 
per il prossimo biennio. Ad aprire 
l’importante cerimonia il sindaco 
‘dei grandi’, Maria Angela Misci, 
che ha voluto ringraziare il primo 
cittadino ‘baby’ uscente, Alice 
Borsatti, ed i suoi collaboratori, 
per l’attività svolta, lasciando, poi, 
spazio al neo sindaco, Julia Misci 
ed al suo gruppo. “Sono certa - ha detto - che saprete svolgere 
questo compito con il giusto entusiasmo che è tipico dei giovani. 
Mi auspico che i 12 eletti si comportino come una vera squadra 
dove ciascuno avrà un ruolo fondamentale e riuscirà a dare il 
suo contributo. Grazie a tutti e buon lavoro”. La parola, quindi, è 
passata all’assessore alla Pubblica Istruzione, Catia Barbaglia, al 
capogruppo di maggioranza Stefano Bossi ed a quello di minoranza 

Giorgio Braga, così 
come agli altri 
membri del Consiglio 
‘senior’, che hanno 
voluto far sentire 
la loro vicinanza, 
lasciando, poi, 
spazio al sindaco 
uscente ed a quanto 
è stata capace di 
fare, ed al suo 
successore. 

“Il riso è di qualità:
lo coltivo a secco”
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Raddoppio delle Nord: via ai lavori

S
on finiti i tempi dei ‘se’ 
e dei ‘ma’ per il raddop-
pio ferroviario a Turbi-
go. Finalmente, dopo 
molti anni (forse troppi!) 
di conferenze di servizi, 

assemblee pubbliche, pratiche di 
esproprio, contestazioni da parte di 
vari gruppi politici e tante parole 
incerte, i lavori programmati dalle 
stesse Ferrovie Nord sembrano es-
sere giunti al loro inizio. E’ notizia 
freschissima, giunta dall’Ammini-
strazione Comunale, infatti, quella 
per cui la storica società di trasporti 
lombarda ha proceduto con la defi-
nizione dell’accordo con l’impresa 
che dovrà dare forma ai cantieri 
presso il nostro paese. Ovviamen-
te nessun dettaglio è trapelato dal-

la sede comunale, ma la certezza 
che l’opera potrebbe partire tra 
pochi mesi è già un dato importan-
te. “Non conosciamo ancora nello 
specifico la tabella di marcia dei 
lavori – ha dichiarato Marzia Artu-
si, assessore all’Urbanistica – ma è 
certo che nei prossimi mesi (verosi-
milmente marzo ndr) l’area dell’at-
tuale piazza Primo Maggio verrà 

Cantieri nei prossimi mesi? Si realizzerà la nuova area mercato

di Luca Bottini

U 
n nuovo, importante ser-
vizio sanitario ha debut-
tato lo scorso 13 gennaio 
all’ambulatorio di No-
sate: il servizio prelievi. 
Per agevolare i cittadini 

che necessitano di tale prestazione, 
costretti a recarsi più volte in ospe-
dale per prenotare la visita e ritirare 
i referti, o a fare interminabili code 
senza appuntamento, l’Ammini-
strazione comunale ha pensato, in 
collaborazione con la cooperativa 
‘San Giuseppe’ di Castano Primo, 
di istituire tale servizio in paese, 
con la possibilità di usufruirne 
anche a domicilio. “L’iter è molto 

semplice - spiega Roberto Catta-
neo, assessore ai Servizi alla Per-
sona - d’accordo 
con la dotto-
ressa Enrica 
Dalloni, l’im-
pegnativa verrà 
consegnata, il 
martedì prece-
dente all’esa-
me, in comune 
e trasmessa via 
fax alla San 
Giuseppe, che 
nei giorni suc-
cessivi provve-
derà ad effet-
tuare il prelievo. 
Successivamente, il tutto sarà tra-
sferito all’ospedale di Cuggiono 

Adesso i prelievi si fanno anche in paese
per le analisi e i risultati saranno, 
infine, per quelle persone esenti dal 
pagamento del ticket, consegnati 

d i re t tamente 
al paziente a 
Nosate (gli al-
tri, invece, do-
vranno recarsi 
al nosocomio 
c u g g i o n e s e 
per il ritiro)”. 
Per quanto ri-
guarda i pre-
lievi, saranno 
effettuati tutti 
i giovedì, dalle 
8 alle 9, e, già, 
nel primo gior-

no di attivazione (giovedì 13 ndr), 
sono stati 4 gli utenti. Un’iniziati-

va certamente importante per una 
piccola cittadina come quella di 
Nosate, che comunque e purtrop-
po, deve fare i conti anche con le 
cifre: “Visto il numero piuttosto 
esiguo di abitanti, la frequenza del 
servizio dipenderà molto dai citta-
dini che effettivamente ne usufru-
iranno: potrebbe, infatti, diventare 
a cadenza quindicinale – continua 
Cattaneo  - garantendo, in ogni 
caso, il servizio. Fondamentale 
sarà l’informazione alla popola-
zione, anche se possiamo dire che 
un primo risultato lo abbiamo, già, 
raggiunto: diversi sono, infatti, i 
nosatesi che mi chiedono dell’atti-
vità. Chiunque volesse saperne di 
più può contattarmi oppure chia-
mare gli appositi uffici comunali”.

di Alessandra Caccia

cantierizzata per la realizzazione 
della nuova piazza Mercato”. Gli 
interventi di raddoppio ferroviario 
e della messa in opera dei sottopas-
si presso l’attuale piazza Mercato 
partiranno solo dopo che verrà al-
lestito il nuovo spazio dedicato al 
commercio ambulante. L’interven-
to, particolarmente invasivo, verrà 
mitigato da una comunicazione 

con cartelloni in loco rivolti alla 
cittadinanza, così da rendere co-
noscibile, anche con dei rendering 
visibili a tutti, le modifiche che la 
storica piazza turbighese subirà: 
“Data la straordinarietà dell’evento 
– ha continuato l’assessore Artusi – 
abbiamo deciso di installare presso 
l’area di piazza Primo Maggio una 
serie di cartelloni esplicativi, così 
da fornire più informazioni pos-
sibili”. Anche la durata dei lavori 
sembra aver acquisito certezza: 
“Il piano di intervento di Ferrovie 
Nord – ha concluso l’assessore tur-
bighese, Marzia Artusi – prevede 
un impegno complessivo di circa 
due anni, durante i quali verran-
no realizzate tutte le infrastrutture 
previste dai progetti, ovvero dalla 
nuova piazza mercato, appunto, 
fino al raddoppio ferroviario e alle 
varianti stradali”.

Le Nord pronte al ‘raddoppio’
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La nuova sede. I Vigili si trasferiscono

L
attesa è finita. La Polizia 
locale dell’unione dei co-
muni di Ferno e Lonate 
Pozzolo si è trasferita nel 
nuovo comando di via 
Trento al civico 31, una 

delle principali arterie viabilistiche 
che collega ed è al confine, appun-
to, tra le due realtà della provincia 
di Varese. Proprio accanto alla 
stazione ferroviaria e in un’area 
strategica per il territorio, la strut-
tura (un immobile acquistato oltre 
dieci anni fa) è organizzata su due 
piani e potrà avvalersi, rispetto 
all’attuale sede, di spazi molto più 
ampi e, soprattutto, distribuiti in 

maniera più razionale. Ci saranno, 
infatti, lo sportello informazioni, 
gli uffici del comandante e degli 
agenti, quindi gli spogliatoi, una 
sala apposita destinata a centrale 
operativa e con il controllo alla 
videosorveglianza, una postazione 
attrezzata e di sicurezza per le armi 
e, inoltre, un garage dove potranno 
trovare ricovero i vari mezzi a di-
sposizione dei vigili. “Un traguar-
do significativo - dice il sindaco di 
Lonate Pozzolo, Piergiulio Gelosa 
- E’ grande l’attenzione che stiamo 
dando e daremo proprio in materia 
di sicurezza, prevenzione e con-
trollo sul territorio”.  

Si chiude con un altro significativo traguardo l’anno di ‘Viva Via 
Gaggio’. Poche settimane fa, infatti, niente meno che l’Unesco ha 
scritto al comitato, rispondendo, così, ad una lettera – dossier, 
inviata, appunto, dallo stesso gruppo, nel mese di agosto, alla 
Commissione Nazionale Italiana per l’Unesco, per sensibilizzare 
sulla delicata questione terza pista e sulle sue ricadute nel territorio 
del Parco del Ticino (la documentazione è stata, successivamente, 
girata dalla Commissione stessa al Ministero dell’Ambiente e 
della Tutela del Territorio e del Mare). “È stata una risposta del 

tutto inaspettata – spiega Walter 
Girardi, Consulente Ambientale e 
coordinatore del comitato – All’inizio 
non sapevamo se ci sarebbe potuto 
essere un riscontro, invece... Siamo, 
ovviamente, felicissimi di tutto ciò, 
della lettera di risposta dell’Unesco e 
dell’attenzione e considerazione che ci 
è stata data. Un segnale importante 
che gratifica e giustifica molto 
quanto abbiamo fatto fino ad oggi. 

È un risultato importante, a dimostrazione, forse, che ci stiamo 
muovendo nella giusta direzione e che finora abbiamo lavorato 
nella maniera corretta. Il nostro obbiettivo, adesso, è sensibilizzare 
organi ed enti diversi da quelli del territorio, direttamente 
coinvolti, diversi dai Comuni e da Regione Lombardia”. A ciò si 
aggiunge l’importante sostegno arrivato sempre recentemente a 
‘Viva Via Gaggio’ da parte della Lipu: la sezione di Varese si è 
fatta portavoce della questione durante il Consiglio Nazionale 
dell’Associazione, che ha quindi deliberato come “approva la 
posizione di proseguire nell’opposizione al progetto di costruzione 
della terza pista”. (di Alessandra Caccia)

Adesso è l’Unesco a scrivere a ‘Viva Via Gaggio’
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Sant’Antonio: falò e tradizione

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

 Famiglie e bambini intorno ai falò

di Letizia Gualdoni

F
este, folklore, leggende, 
canti, usi, costumi e tra-
dizioni popolari di una 
volta…un’eredità prezio-
sa che oggi sempre più, 
nell’era di Internet e delle 

moderne tecnologie, rischia di per-
dersi. Alcune usanze però, come 
quella del ‘Falò di Sant’Antonio’, 
sembrano ancora molto vive in va-
ste aree della penisola. E così an-
che nel nostro territorio sono molte 
le persone che permettono a questa 
tradizione di rinnovarsi. Nella sera 
del 17 gennaio, festa di Sant’Anto-
nio abate, nei cortili, negli oratori, 
nei diversi paesi, anche quest’anno 
si è fatto festa bruciando grandi 

cataste di legna. L’accensione dei 
falò ripete un’antichissima usanza 
legata ai riti della fertilità e del-
la purifi cazione. Dal sacro falò di 
Sant’Antonio, segno del passag-
gio dall’inverno alla primavera, si 

traevano presagi sull’andamento 
dell’annata agricola. Bruciare rami 
secchi signifi ca inoltre eliminare le 
scorie, cancellare il passato e rico-
minciare invocando la benedizione 
sulla nascita della nuova natura. 

Le ceneri poi, chiuse in sacchetti, 
servivano come amuleti: teneva-
no lontane le malattie e le persone 
portatrici di guai. Intorno al fuoco, 
oggi come allora, la gente si ritrova, 
chiacchiera, canta, danza. Diversi 
paesi, come Arconate, Arluno, Ber-
nate, Corbetta, Cuggiono e Castel-
letto di Cuggiono, Cusago, Marcal-
lo, Mesero, Robecco sul Naviglio,  
hanno organizzato per la serata 
l’accensione del falò accompagna-
to dalla distribuzione di bevande 
calde, thè, cioccolata e vin brulè, 
castagne, panettone e dolcetti vari. 
Lunedì mattina invece a Malvaglio 
si è svolto il rito della benedizione 
dei mezzi agricoli e degli animali, 
per ricordare Sant’Antonio come 
protettore degli animali, tanto da 
essere tradizionalmente raffi gurato 
accanto a un maiale.

Carissimo Loris, 
per il tuo decimo compleanno, 
un mare di affettuosi auguri 
dai tuoi genitori, sorella, 
dai nonni, zii, cugini 
ed in particolare 
da chi ti vuole 
sempre un immenso bene.
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La società moderna 
ha bisogno di vedere come si vive,

più che sentirsi dire 
come si dovrebbe vivere.

Giovanni Paolo II
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